

## VEILLE , ARGUMENTAIRE , RIPOSTE

*« Vous dites qu'il faut faire payer les riches,  
mais avec votre programme, ils vont tous s'en aller »*

Ceux qui voulaient partir sont déjà partis ! La droite a multiplié les cadeaux fiscaux à l'égard des plus fortunés de nos concitoyens : bien ingrats, peu civiques, ils sont partis encore plus nombreux qu'avant – en Suisse, le nombre de grosses fortunes françaises a doublé en 10 ans.

Le seul effet de ces cadeaux fiscaux aura été d'accroître les inégalités de patrimoine en France : elles se sont creusées de 10% entre 2004 et 2010.

Enfin, arrêtons de penser que les Français les plus riches ne veulent pas contribuer à l'effort de redressement du pays et n'aiment pas suffisamment la France pour fuir dès que leur imposition augmente un peu. C'est faire vraiment peu de cas des hommes qu'ils sont.